

B19

Bewerbung

Initiator*innen: Karen Meyer

Titel: Karen Meyer

Foto



Angaben

Alter: 60

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

leider kann ich heute nicht persönlich dabei sein, an dieser Stelle ganz lieben Dank an Lisa, die meine Vorstellung übernimmt.

Kurz zu mir: Seit der letzten Kommunalwahl bin ich Mitglied bzw. Fraktionssprecherin in der BV Brackwede und seit Juli 2022 als Hauptamtliche in der Geschäftsstelle des KV Bielefeld tätig. Vorher habe ich viele Jahre

meines Berufslebens in der Industrie im Bereich Intern. Vertrieb/Marketing verbracht.

Wofür ich stehe, wenn ich für euch als Delegierte zur BDK möchte?

Mir ist bewusst, dass die kommende BDK im November ein hartes Stück Arbeit sein wird. Die Partei befindet sich im Umbruch, unsere Themen werden in der Gesellschaft nicht mehr so wahrgenommen, wie sie es verdienen, gehen oftmals unter im populistischen Geschrei unserer politischen Gegner.

Notwendige Transformationen im Hinblick auf Klima- Umwelt- und Artenschutz – die Themen – die mich zutiefst im Herzen berühren, müssen dringender als je umgesetzt werden. Wenn nicht wir Grünen, wer sonst soll das überhaupt noch schaffen?

Das gilt ebenso für die gesellschaftlichen Themen, die momentan uns und unser Land derart aufwühlen.

Unserer Partei auf Bundes- und Landesebene ist es oftmals nicht genug gelungen, diese Punkte so zu setzen, wie wir uns das wünschen - und das macht uns alle ein wenig ratlos.

Wir verlieren die Unterstützung vieler Wähler*Innen, vor allem bei den Jüngeren. Diese Tatsache muss unbedingt ernst genommen werden und zwar jetzt, nicht erst nach der nächsten Wahl!

Wir stehen vor gewaltigen Herausforderungen, was die Zukunft unseres Landes - und unserer Partei betrifft. Beides ist eng miteinander verwoben. Ich bin überzeugt, unser Land braucht eine starke Grüne Partei!

Und genau daher ist es mir ein großes Anliegen, auf der BDK für eine starke Partei mit klaren grünen und zukunftsfähigen Positionen mitzuwirken. Ich möchte die für eine Parteiführung votieren, die unsere gemeinsame politische Zukunft mit der erforderlichen Klugheit, Zuversicht und Kraft gestalten wird.

Daher würde ich mich freuen über euer Vertrauen und ein positives Votum. Wenn nicht als ordentliche Delegierte, stelle ich mich auch gerne als Stellvertretende Delegierte zur Verfügung.

Vielen Dank

Karen Meyer